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Also 1 Mio € ist schon ne Hausnummer, vor allem nach der letzten Saison mit den 2
Verletzungen.
Für des Geld hätte man sich auch Köpke holen können...
Bin mal gespannt und lass mich überraschen.

Jablonec hat auf jeden Fall schon gute Erfahrungen mit uns gemacht 
(Hlousek 1 Mio €, Pekhart 2 Mio €)
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